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« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dell 'interno, per sapere se intenda 
provvedere al più presto a far cessare il 
manifesto disagio, materiale e morale, in 
cui da tempo, e specialmente in questi ul-
timi vertiginosi aumenti del costo della 
vita, si dibat tono le guardie di pubblica 
sicurezza a cui sono aff idat i servizi impor-
tant i e delicatissimi. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta), 

« Camagna ». 

« I l sottoscri t to chiede d' interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se in-
tenda provvedere al disagio materiale e 
conseguentemente morale in cui versano 
le guardie di finanza, atteso il vertiginoso 
aumento del costo della vita, e tenuto 
conto dei servigi delicati e important i da 
loro resi allo Stato. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Camagna ». 

« Il sot toscr i t to chiede d' interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sapere 
se seguendo i principi, della più s t re t ta 
umani tà e della più sicura giustizia, in-
tenda estendere il benefìcio del carovivere 
anche ai supplenti delle ricevitorie postali 
delle provincie(parifìcandoli in ciò a quelli 
delle succursali, per giunta inferiore d ig ra -
do), e se intenda altresì venire con sollecili 
provvedimenti in aiuto dei poveri porta-
lettere rurali le cui s tremate condizionieco-
nomiche non permettono loro nemmmeno di 
sostentarsi. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« De Ruggieri ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
il ministro della guerra per sapere se sia 
a sua conoscenza che per l 'azione svolgasi 
il 4 agosto 1916 presso Monfalcone è s ta ta 
data ricompensa al Comando del 1° bat-
taglione del 155° fanteria , mentre risulta 
che fin dal 2 agosto il detto 1° battaglione 
era stato r i t i rato nelle retrovie e il suo posto 
era stato preso, sebbene fuori turno, dal 
3° battaglione del detto reggimento, 3° bat-
taglione che infat t i sostenn e l'azione. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta) 

« Colonna di Cosarò ». 

« I l sottoscrit to chiede d' interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri ed 
i | ministro del tesoro, per conoscere se non 
ri tengano giusto : a) che sia concesso agli 

impiegati governativi di Padova di e Vi-* 
cenza, come delle altre città in zona di 
operazioni,che durante la guerra rimasero 
con costante abnegazione nelle loro sedi, 
un compenso adeguato ed immediato per 
il tempo passato in disagiata- residenza : 6) 
che sia riconosciuto con sanzione legisla-
tiva il diri t to nei riguardi dell' anzianità 
di servizio e carriera d ' i m p i e g o ; c) che 
venga, ad ogni effetto, computato doppio 
il tempo di servizio passato in zona di 
guerra e specialmente di operazioni, come 
viene concesso agli ufficiali ed ai funzionari 
civili dei vari Ministeri comandati alle di-
pendenze del ministero della guerra. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Schiavon ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell 'interno, per sapere se creda 
conveniente di accogliere i voti degli im-
piegati degli enti locali residenti nella zona 
di operazioni, i ,quali chiedono che in com-
penso dei ponderoso lavoro e dei gravi 
disagi sofferti negli ultimi quat t ro anni, sia 
loro computato, agii effetti della liquida-
zione della pensione, il così detto anno di 
guerra come altre volte è s tato promesso. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Schiavon ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare i 
ministri della guerra e di agricoltura, per 
sapere se non sia doveroso concedere, in oc-
casione della vendita dei quadrupedi del-
l'esercito, un dirit to di preferenza ai mili-
tar i smobilitati, che possono dimostrare di 
aver posseduto quadrupedi pi ima della lóro 
chiamata alle armi. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Grassi ». . 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dî  grazia e giustizia e dei culti, 
per sapere se non sia urgente provvedere 
al normale funzionamento della giustizia 
nel distretto della. Corte d'appello della Ca-
labria, completando il numero dei giudici 
presso i t r ibunali circondariali e nominando 
i pretori t i tolari , mancant i in ben 53 pre-
ture su 99 del distretto, e reintegrando al-
tresì il ruolo dei funzionari di cancelleria. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Lombardi ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro di grazia e giustizia e dei culti, 
per sapere se non sia il caso, dopo tan te 
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